

Resolution zur Reaktivierung der Bahnstrecke Fredenberg-Lebenstedt

Die Verbandsversammlung des Regionalverbandes Großraum Braunschweig hat sich am 06.05.2021 als zuständiger Aufgabenträger für den SPNV dafür ausgesprochen die Planungen für die Reaktivierung der Bahnstrecke Fredenberg-Lebenstedt wieder aufzunehmen. Zunächst soll die Förderfähigkeit durch das Land geprüft werden. Nur bei Förderung durch das Land soll die weitere Planung durch den Regionalverband vorangetrieben werden.

Der Gemeinderat Baddeckenstedt würde es begrüßen, wenn die Bahnstrecke bis nach Fredenberg verlängert werden würde.

Durch die Verlängerung der Bahnstrecke würde das zu einer Verbesserung für Pendler aus der Gemeinde Baddeckenstedt nach Braunschweig führen.

Zum einen wird die Bahnstrecke RB 44 (Fredenberg) -Lebenstedt – Braunschweig im Halbstundentakt bedient. Die Bahnstrecke RB 46 von Ringelheim – Braunschweig wird nur im Stundentakt bedient.

Zum anderen wäre der Haltepunkt Fredenberg für Teile der Gemeinde Baddeckenstedt mit dem PKW einfacher erreichbar.

Aus diesen Gründen bittet daher der Gemeinderat Baddeckenstedt das Land Niedersachsen sich für eine Förderung positiv auszusprechen.